



Aufruf an interessierte Architekten – Bau einer neuen Kindertagesstätte in Montabaur

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 08.05.2014 beschlossen, im Bereich der ehemaligen Westerwaldkaserne (künftiges Quartier-Süd) eine Kindertagesstätte (2 geöffnete Gruppen mit bis zu 37 Ganztagsplätzen zzgl. einer Krippengruppe) neu zu bauen, um den Bedarf an Kindergarten- und Krippenplätzen in der Stadt Montabaur, einschließlich der sich künftig entwickelnden Wohnbebauung im Bereich des neuen Erschließungsgebietes Quartier-Süd, langfristig zu decken und die Architektenleistungen zu vergeben.

- An der Planung interessierte Architekten aus der Region werden hiermit gebeten, sich zunächst kurz schriftlich, mit einer Referenzliste, bezogen auf Erfahrungen beim Bau von Kindertagesstätten, um die Teilnahme an einem sich im Zweiten anschließenden Auswahlverfahren zu bewerben.
- Aus dem Kreis dieser Interessenten sollen insgesamt 4 Architekten ausgewählt werden, die die Möglichkeit erhalten, ihre Konzepte (Grundriss mit Raumkonzept, Ansichten, Kostenschätzung nach Din 276 – Ebene 1) im Oktober 2014 den städtischen Gremien vorzustellen. Hierfür lobt die Stadt eine Aufwandsentschädigung von brutto 5.000 € pro Teilnehmer aus.
- Nachdem die Stadt den Auftrag im Oktober 2014 an einen der Bewerber erteilt hat, soll der Architekt Unterlagen bis einschließlich der Leistungsphase 4 HOAI bis Ende Dezember 2014 vorlegen.
- **Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass es sich vorliegend nicht um einen Architektenwettbewerb handelt und können damit keine Anonymität der Interessenten/Bewerber gewährleisten. Ein Preisgericht ist ebenfalls nicht eingerichtet.**

Haben Sie Interesse? Dann bewerben Sie sich bitte bis zum 15.06.2014 bei:

**Stadt Montabaur
Herrn Stadtbürgermeister Klaus Mies
Konrad-Adenauer-Platz 8
56410 Montabaur**

Nähere Auskünfte erteilen Ihnen gerne Herr Göbel (Tel.: 02602/126-322 – Mail: ggoebel@montabaur.de) oder Herr Marx (Tel.: 02602/126-332 – Mail: tmarx@montabaur.de).